Comme on l'a annoncé la semaine dernière. l'honorable Pat Carney effectuera au Japon, du 22 au 28 novembre, une visite officielle qui sera la première d'une série de visites de prospection au cours des deux prochaines années. Les objectifs de Mme Carney seront de vérifier avec les dirigeants japonais du monde des affaires quels ont été les résultats positifs de l'importante mission japonaise du mois dernier sur les investissements, qui a voyagé dans tout le Canada pour se rendre compte sur place des récents changements qui ont fait de notre pays une nouvelle cible pour les investissements. Elle rappellera également au gouvernement et aux hommes d'affaires du Japon que le Canada peut être un fournisseur fiable pour le Japon, mais qu'il doit compter sur un traitement loyal et équitable relativement à certaines questions précises d'accès à ses marchés.

D'autres ministres participeront également à la mise en oeuvre de cette nouvelle stratégie et visiteront le Japon pour renforcer la coopération économique internationale, promouvoir la vente de ressources naturelles, stimuler les investissements, favoriser le développement et la coopération dans le domaine scientifique et technologique.

"Le Japon, a affirmé le ministre Clark, est le deuxième marché du Canada. Les membres du gouvernement sont déterminés à accroître nos exportations de produits manufacturés au Japon et à stimuler l'afflux de technologies et d'investissements japonais au Canada."